

tienne de nos compatriotes se réveillera et se révoltera contre la fin antireligieuse poursuivie sous des dehors honnêtes.

Une autre considération nous rassure aussi. Ce que la franc-maçonnerie a fait de notre chère France devra suffire pour mettre les Canadiens-Français en garde contre son action. La récente affaire de la Délation couvre la secte infâme de trop de ridicule et d'odieux pour qu'elle prenne chez nous, espérons-le, assez d'empire pour mettre en danger la foi chrétienne de notre peuple.

Aussi il importe que les journaux ne se lassent pas d'exposer à leurs lecteurs les agissements antireligieux et antipatriotiques de la franc-maçonnerie française. En agissant de la sorte, en arrachant son masque à la ténébreuse association, nos confrères de la presse canadienne suivront la direction donnée par le Souverain Pontife et coopéreront efficacement à une œuvre très importante de préservation nationale.

---

### Le congrès eucharistique de Rome

---

Le seizième Congrès eucharistique international aura à lieu. Rome du 17 au 21 mai 1905.

Il y aura vingt-cinq ans que cette œuvre est fondée. Ce fut en effet en 1881 qu'eut lieu à Lille le premier Congrès eucharistique international. On va donc célébrer dans la capitale du monde catholique les noces d'argent des Congrès eucharistiques.

La ville de Rome a été choisie pour le prochain Congrès sur le désir formel de Pie X qui tient à ce que les manifestations les plus solennelles donnent à ces fêtes eucharistiques un caractère d'exceptionnelle grandeur.

Des pèlerinages seront organisés en France, en Belgique, en Espagne, aux conditions les plus avantageuses. Des Comités se forment parmi les catholiques des diverses nations qui, toutes, tiendront à être représentées. Ce sera le triomphe du Christ Rédempteur dans la Papauté et dans l'Eucharistie.

---

Pour être agréable aux autres, il faut savoir s'oublier soi-même.

---

Le travail paie les dettes ; la fainéantise les fait.